

Déposée aux archives.

8.—Soumise une lettre de M. T. Gauthier, 646 rue Marie-Anne, demandant à louer un kiosque pour photographier sur le parc Mont-Royal.

Déposée sur le bureau.

9.—Soumise une opinion du Département en Loi, déclarant que la Ville ne peut acquiescer légalement à la demande formulée par les autorités militaires à l'effet d'installer une batterie de cinq pièces d'artillerie (pour saluts officiels) sur le parc Mont-Royal.

Résolu: Qu'une copie de ladite opinion soit transmise au Lt.-Col. Dunbar.

10.—Soumise une lettre de M. P.-R. Baril, offrant de vendre deux chevreuils.

Cette question n'est pas prise en considération.

11.—Soumise une lettre de MM. Longpré Frères, demandant la permission de vendre des rafraîchissements sur le parc La Fontaine.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$2,000 à l'effet de construire un café ou restaurant dans le parc La Fontaine.

12.—Soumise une lettre de M. Alfred St-Amand, demandant un endroit sur le parc La Fontaine pour y ériger un monument à la mémoire de ceux qui ont pris part au mouvement des Fénéiens.

Résolu: D'informer M. St-Amand que la Commission est bien disposée à accéder à sa demande, pourvu que le plan dudit monument soit soumis au Conseil et qu'il en soit approuvé.

13.—Soumise une lettre de M. Alphonse Vanier, demandant une position.

Déposée sur le bureau.

14.—Une délégation de la Compagnie du Cimetière Mont-Royal est introduite et offre de transporter à la Ville l'ancien cimetière militaire du chemin Papineau. MM. S.-O. Shorey, S.-P. Stearns et Durnford, secrétaire, informent la Commission que ladite Compagnie désire vendre sa moitié de l'ancien cimetière, à l'estimation de la Ville plus 20% qu'alloue la Charte de la Ville, avec, en plus, un montant de \$7,000 pour transporter les corps au cimetière Mont-Royal.

M. le président déclare que la grande difficulté qui se présente, c'est que le gouvernement britannique refuse complètement de céder à la Ville l'autre moitié de ce cimetière.

M. Shorey allègue que, si la Ville consentait à ériger un monument aux soldats qui reposent dans ce cimetière, le gouvernement reviendrait peut-être sur son refus.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De renvoyer la question à M. l'échevin M. Martin, M.P., avec prière de faire une autre tentative à Ottawa afin d'induire les autorités à accéder à la demande de la Ville à l'effet de lui céder l'ancien cimetière qui appartient au gouvernement impérial.

15.—M. Emmanuel Blont, représentant la "Berliner Gramophone Co.", se présente devant la Commission et offre de vendre un de ses grands gramophones pour donner des concerts dans les parcs publics.

M. Blont demande la permission de donner un concert dans un des parcs avec son gramophone, afin de démontrer que son instrument est capable de donner une bonne représentation au public.

Résolu: De permettre à M. Blont de donner ledit concert sur la ferme Fletcher.

16.—M. l'échevin Carter, au nom de la sous-commission instituée pour prendre en considération l'offre de la succession Redpath à l'effet de vendre à la Ville sa propriété contigüe au parc Mont-Royal, rapporte que ladite succession consent à vendre ladite propriété à la Ville au prix de \$375,000.

Et un débat s'engageant,

Attendu que la Ville a le droit, d'après la loi, d'exproprier ladite propriété, en payant la valeur cotisée plus 20%,

Il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'exproprier ladite propriété, suivant la loi, dans le but d'agrandir le parc Mont-Royal. (M. l'échevin Giroux dissident).

17.—*Résolu:* De demander un crédit de \$2,000 au Con-

Filed of record.

8.—Submitted a letter from Mr. T. Gauthier, 646 Marie-Anne St., asking to rent a photographing booth on Mount Royal Park.

Laid on the table.

9.—Submitted an opinion from the Law Department to the effect that the City cannot legally grant the demand, made by the military authorities, for permission to put a saluting battery of five guns on Mount Royal Park.

Resolved: That a copy of said opinion be transmitted to Lt. Col. Dunbar.

10.—Submitted a letter from Mr. P. R. Baril, offering to sell two deer.

Not entertained.

11.—Submitted a letter from Messrs. Longpré Bros, asking permission to sell refreshments on La Fontaine Park.

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$2,000 be voted to build a café or restaurant on La Fontaine Park.

12.—Submitted a letter from Mr. Alfred St-Amand, asking for a site on La Fontaine Park, to erect a monument in memory of those who took part in the Fenian War.

Resolved: To inform Mr. St-Amand that the Committee is well disposed to grant his demand, provided the plans of said monument are submitted and approved of by the City.

13.—Submitted a letter from Mr. Alphonse Vanier, asking for a position.

Laid on the table.

14.—A delegation from the Mount Royal Cemetery Co., was heard on the proposed transfer to the City of a part of the old military cemetery on Papineau Road. Messrs. S. O. Shorey, S. P. Stearns and secretary Durnford, informed the Committee, that the Mount Royal Cemetery Co., was willing to dispose of its half of the old burial ground at the City's valuation, plus 20%, allowed by the City Charter, and plus also a sum of \$7,000 to transfer the remains to Mount Royal Cemetery.

The chairman stated that the real point of the difficulty was found to consist in the fact that the British Government firmly decline to transfer the second part of the burying ground to the City.

Mr. Shorey suggested that perhaps, if the City agreed to erect a memorial to the fallen soldiers, the Government might reconsider its refusal.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That the question be referred to Ald. M. Martin, M.P., with a request to make another attempt at Ottawa to induce the authorities there to accede to the demand of the City for the cession of the old cemetery belonging to the Imperial Government.

15.—Mr. Emanuel Blont, representing The Berliner Gramophone Co., appeared before the Committee and offered to sell one of their large gramophone to give concerts in the public parks.

Mr. Blont ask permission to give a concert on one of the parks with his gramophone for the purpose of demonstrating that his instrument is capable of giving a good entertainment to the public.

Resolved: To allow Mr Blont to give said concert on Fletcher's Field.

16.—Ald. Carter, on behalf of the sub-committee, appointed to consider the offer of the Redpath Estate, to sell their property adjoining Mount Royal Park to the City, reported that said estate are willing to sell said property to the City for the sum of \$375,000.

And a debate arising,

Inasmuch, as the City has the right, by law, to expropriate said property, by paying the assessed value plus 20%,

It was

Resolved: To report to Council recommending that said property be expropriated according to law for the purpose of enlarging Mount Royal Park. (Alderman Giroux dissenting).

17.—*Resolved:* That an appropriation of \$2,000 be asked from the Council to give free concerts in the public parks.